

PROCES-VERBAL DU CONSEIL D'ECOLE N° 2

jeudi 3 avril 2025

Présents :

M. le Maire : M. Chamayou Patrice, présent en début de séance

Adjointe mairie : Mme Vidal Florence

Les parents élus : Mmes Louis Sarah présidente de l'APE

Mme Jean Aurore, M. Fau Benjamin, Mme Amandine Pépin, Mme Martel Céline,

L'équipe enseignante : Mmes Florence Breysse, , Cathy Marcellier, Maryline Cuoq, Karine Pralong,

Excusés : Elodie Pierzak, Marie Aulagnier, Groll Geoffrey, Margot Muru-Achard, Cindy Chanal, Delort Delphine, M. Montet Sylvain

M. l'Inspecteur de l'Education Nationale Thomas Cyril

Ordre du jour :

- ♣ Préviation des effectifs, rentrée 2025
- ♣ Point école
- ♣ Projets divers
- ♣ Point mairie
- ♣ Questions diverses

1- Préviation des effectifs rentrée 2025

PS : 16 MS : 11 GS : 13 CP : 14 CE1 : 15 CE2 : 19 CM1 : 9 CM2 : 10

Soit à ce jour un total de 107 élèves.

l'organisation scolaire Matin 8h45- h12h15/ Après-midi 13h45-16h15.

2- Point école

Le 18 février 2025, nous avons effectué un exercice PPMS vents violents visant la protection et la sécurité des enfants dans le cadre scolaire et périscolaire. Au-delà de sa valeur pédagogique et civique, cet exercice doit également renforcer la culture commune sur ce type de risque. L'exercice, d'une durée de 20 minutes environ.

Le problème est que l'on utilise nos portables personnels pour faire cet exercice. Il faudrait trouver un autre moyen distinct de la sonnerie pour incendie, peut-être mettre un dispositif de boîtier (alarme clignotant rouge) dans les classes ou sifflet.

Attention, Mme Marcellier évoque la difficulté de mise à l'abri de sa classe à l'étage, il serait intéressant de trouver une autre solution pour éviter les escaliers.

3- Projets divers dans l'école

• **Sports**

Cycle Hand pour les CE1-CE2 en période 2 et pour les MS-GS-CP en période 3 un coach du comité Haute Loire Hand ball les mardis après- midi au Gymnase de Loudes. Le transport bus est pris en

charge par le SIVOM de Loudes.

Cycle Golf pour les CM1-CM2 en période 4 avec une première séance par une conseillère EPS. Un livret est offert par la fédération Golf aux élèves ainsi qu'une inscription possible avec une licence offerte. Tous les samedis matins, une initiation au golf du Puy est proposée au public. Une rencontre Golf aura lieu le 1^{er} juillet au Golf du Puy en Velay. financement Transport APE.

Rencontre maternelle le jeudi 20 mars pour les PS MS GS au complexe Quincieu à Aiguilhe sur les jeux d'opposition et parcours gymniques. financement Transport APE.

Rencontre course d'orientation CE2 CM1 CM2 le jeudi 5 juin 2025 à Saint Julien Chapeuil organisée par l'USEP et raid au bivouac. L'intérêt de la course d'orientation vise à apprendre à l'élève des notions d'autonomie, de prise de responsabilité, de sécurité, de respect de l'environnement. Rendre l'élève capable de représenter cet espace. Décoder un support. Déplacer en interprétant le milieu grâce au support. Apprécier des durées et des distances. Demande financement Transport APE.

Période 5 : Piscine les mardis et vendredis après-midis pour les CE1-CE2-CM2. Transport pris en charge par l'Agglomération du Puy, du 6 mai au 13 juin, les mardis et vendredis après-midi.

Sorties prévues pour la période 5 :

Mardi 24 juin : rencontre HANDBALL pour les CP-CE1 à St Germain Laprade comme nous avons fait un cycle, ceci est proposé par le comité.

Jeudi 01 juillet : rencontre golf pour les CM1-CM2, à Ceyssac comme un cycle d'initiation Golf est fait en période 4.

Lundi 30 juin : sortie à Canopy, Saint Paulien pour les maternelles de la PS à GS -CP-CE1-CE2

**** Ouverture culturelle et artistique***

***Projet Farelaria** : Les CM1-CM2 après l'étude de 3 tableaux du Musée Crozatier et des créations plastiques, -musicales et olfactives, atelier avec Jean-Sébastien PONCET (designer), courant Mai pour faire un olfacterrie sur les odeurs, le son, le toucher autour des abeilles, en lien avec M.SABY, apiculteur à Chaspuzac. Les CM1-CM2 verront leur olfacterrie exposé au musée Crozatier cet été.

***Médiathèque** : Ciano type proposé en période 4, en lien avec l'expo, pour toutes les classes, les élèves réalisent chacun un Ciano type qu'ils ramèneront à la maison. Le cyanotype est un procédé photographique monochrome négatif ancien, par le biais duquel on obtient un tirage photographique bleu de Prusse, bleu cyan.

Fête de l'école : un spectacle aura lieu, vendredi 27 juin, à 17h, suivi de la kermesse, dans la cour de l'école. Chaque classe prévoit une danse et/ou une chanson ou acrosport et cirque. L'APE propose des structures gonflables jusqu'à 20h, une buvette et peut-être un repas.

POINT Mairie

- M. Chamayou fait une intervention pour présenter le nouveau mandat : il présente les difficultés de passer après 40 ans d'habitudes instaurées lors du mandat précédent. Il propose de faire des réunions de programmation pour les travaux à venir : comment budgétiser ? Organisation des agents ?
- M. Chamayou s'est informé pour la cantine : il a eu des discussions avec les autres maires, il a dit les griefs remontés par rapport au prix du repas, mais il tient à souligner la qualité, l'utilisation de produits locaux.
Face aux parents qui se plaignent cependant de la qualité depuis deux ans, en particulier de la viande, il propose une fois par trimestre, de prendre le repas de la cantine, avec un parent et un élu pour pouvoir objectivement avoir un avis sur la qualité des repas. Il a été rapporté à Mme Breysse l'insuffisance en quantité pour certains repas, la cuisine centrale travaillant au grammage. Florence propose de se rapprocher de Françoise et des Atsem pour avoir leur impression. Demande de Mme Louis pour faire travailler des traiteurs alentours, M. Chamayou préfère donner un cahier des charges pour faire évoluer les choses à la cuisine centrale, et continuer à y prendre les repas, car c'est elle qui a sauvé la cantine à une époque. D'autre part, la mairie a commencé à regarder l'idée du repas à 1 euro mais l'idée a été abandonnée à cause d'une gestion trop importante, certains conseillers sont contre l'idée, car certains parents vont payer un euro et d'autres beaucoup plus.
Enfin, l'inscription à la cantine se fait avant le temps de midi, ce qui oblige Marie France à sortir de la classe, ce qui enlève du temps de présence en classe et gêne le fonctionnement de la classe GS-CE2. Cette gestion d'inscription est donnée aux secrétaires de mairie dans d'autres communes, il est demandé si cela pourrait se faire à Chaspuzac. De plus, il est demandé s'il serait possible d'informatiser cet enregistrement. M. Chamayou est d'accord avec l'idée quand les secrétaires seront au complet et que la réorganisation sera effective.
- Atsem : de 11h30 à 12h00, les Atsem prennent leur pause et vont manger et donc elles ne sont pas dans les classes, il est demandé de réfléchir à un autre fonctionnement pour que le temps de présence en classe soit complet. Ceci est en discussion.
- Cailloux dans la cour : M. le maire demande à Laurent l'agent municipal de passer et de regarder l'état de la cour, balayer les cailloux qui glissent sur le goudron, même s'il faut repasser plus d'une fois dans la semaine.
- City stade : M. le maire se demande si le city ne sera pas fermé hors horaires scolaires, à voir avec la commission sécurité pompiers.
- Réunion : M. le maire propose une réunion en fin d'année avec Mme Breysse et sa remplaçante, pour la passation. Car Mme Breysse part dans un nouveau département à la rentrée 2025.
- Travaux : faire le point sur le système électrique (arrêt d'urgence), odeur dans la classe des CM. M. le maire propose une programmation de travaux dans les classes chaque année.
- Effectifs : Mr le Maire a rencontré M. Thomas IEN pour palier des effectifs en baisse des élèves sur le département, l'inspecteur propose l'accueil des élèves de CE2, CM1, CM2 de Saint Jean de Nay (2 ou 3 élèves) pour pallier le manque de relations sociales, proposition pour 2026/2027.
- Classe découverte 2026 : La mairie propose une réunion pour budgétiser la classe découverte de l'année prochaine

Les parents remercient la présence du maire en début de réunion pour faire le point.

5. Questions diverses et APE

APE

Le loto a eu lieu le 22 mars ; l'APE remercie les parents qui ont apporté des lots ! Il y a eu moins de monde que l'année dernière mais l'action a bien fonctionné quand même.

Action Aligot : réservation à faire pour vendredi 11 avril pour récupération du repas le vendredi 18 avril, après la classe

Vente de plants : en lien avec l'association des donneurs de sang de Chaspuzac, le jour du vide grenier, l'APE vendra des plants de légumes et de fleurs bio, une commande sera proposée en amont à l'école.

Kermesse : vendredi 27 juin, structures gonflables, buvette et repas ?

Merci à toutes et tous pour votre participation

Fin de séance : 19h09

Secrétaire de séance

Karine Pralong



Mme BREYSSE Florence Directrice de l'école



